

平成24年1月9日

柳瀬川町内会会員各位



柳瀬川町内会会長 竹前栄二
防犯パトロール隊隊長 池端行雄

12 月度防犯パトロールの件

明けましておめでとうございます。町内の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、町内会の運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

「防犯パトロール隊」皆様、寒いなかのパトロール、ありがとうございます。

12 月度は悪質なゴミ投棄がありました。25 日、「町内会館の物置脇」に隠して、雑誌類の不法投棄が発生、夜間に廃棄したと思われます。

これ以外は、12 月度は大きな事件は起きていませんが、埼玉県警から「ひったくり」と「進入窃盗事件」に対する注意情報が入っておりますので注意願います。

埼玉県警からの情報

県内では、依然としてひったくりが発生しています。

ひったくりは、早朝・昼夜を問わず発生し、女性だけでなく男性も被害に遭っています。被害に遭わないために、①歩行中は貴重品を車道と反対側にしっかりと所持する ②自転車のカゴにはカバーをしっかりと取りつける ③後方から近づく自動車・バイク・自転車などに警戒心を持つ…などの対策をお願いします。

県内では、依然として住宅などに対する侵入窃盗事件が発生しています。

犯人は、窓ガラスを割って室内に侵入するなどのほか、勝手口や窓の無締り箇所から侵入するなどの手口で、犯行を敢行します。

被害に遭わないために、出掛ける際や就寝前には、戸締りを必ず確認してください。

シャッターや雨戸を閉めるときも、確実に施錠してください。

また、《戸や窓には錠を2つ以上つける・防犯ガラスや防犯フィルム、防犯砂利などの防犯グッズを活用する》などの対策をお願いします。

以上